

JLB 29. März
2012

Petitionen, Resolutionen

Dass es beim Thema S-Bahn-Verlängerung atmosphärische Störungen zwischen Wolfrathausen und Geretsried gibt, ist bekannt. Jüngster Aufreger: Das Industriegleis. Die Wolfrathausener haben eine Petition eingereicht, mit dem Ziel, dass es stillgelegt wird. Gegen diese Petition wird der Geretsrieder Stadtrat nun eine Resolution verfassen. Die Empörung ist groß.

Die Deininger hingegen wollen in ihrem Jubiläumsjahr bewusst Zusammenhalt demonstrieren. Etwa morgen, bei der Gelöbnisfeier, an der alle Vereine teilnehmen. Was der historische Hintergrund der Feier ist, lesen Sie im Lokalteil.



Volker Ufertinger

Stellv. Redaktionsleiter des
Isar-Loisachboten/
Geretsrieder Merkur